



Ökologisch- Demokratische Partei

ÖDP Berlin. c/o Kirsten Jäkel, Zillestraße 14, 10585 Berlin

20.09.2021

P R E S S E M I T T E I L U N G (17/21)

Immer mehr Autos auf deutschen Straßen: ÖDP fordert „Spurwechsel“ in der Verkehrspolitik

Die aktuellen Zahlen des Statistischen Bundesamtes sind ernüchternd: Die Anzahl der Autos in Deutschland nimmt weiter zu. Rechnerisch kommen 108 Autos auf 100 Haushalte in Deutschland. 68% der Berufstätigen fahren mit dem Auto zur Arbeit, obwohl die meisten von ihnen Arbeitswege von weniger als 10 Kilometern haben.

„Klimapolitisch ist das eine Katastrophe! Ein Richtungswechsel in der Verkehrspolitik ist dringend notwendig“ fordert Thomas Kuhn, ÖDP-Kandidat für das Abgeordnetenhaus in Pankow. „Alternativen zum Autoverkehr müssen attraktiver werden. Dies ist Aufgabe der Politik!“

In Berlin gehören Stau im Innenstadtbereich und überfüllte öffentliche Verkehrsmittel zum Alltag. Radwege sind in schlechtem Zustand, nicht existent oder zugeparkt. Die Anzahl der Verkehrstoten bei Unfällen mit Fahrrädern steigt jedes Jahr. Die ÖDP fordert deshalb einen klaren „Spurwechsel“ in der Verkehrspolitik:

„Wir wollen eine menschengerechte, lebenswerte Stadt. Sichere, gute Fahrradwege, die nicht nur provisorisch aufpoppen, sondern dauerhaft in die Verkehrspolitik integriert werden. Ein gutes Fuß- und Radwegenetz, gepaart mit eng getaktetem öffentlichen Nachverkehr. Und sichere Fahrradparkplätze an den Bahnhöfen,“ fasst Kuhn zusammen.

ÖDP Berlin
c/o Kirsten Jäkel
Zillestraße 14
10585 Berlin

presse@oedp-berlin.de
www.oedp-berlin.de

Tel.: +49 1624604795

Bank für Sozialwirtschaft
BIC: BFSWDE33MUE
IBAN: DE14 7002 0500 0009
8152 04

„Der aktuelle Berliner Senat hat hier viel versprochen und nichts gehalten. Das geht besser! Die ÖDP steht für ein klares Konzept von nachhaltiger und ökologischer Politik.“

Profil:

Die Ökologisch-Demokratische Partei (ÖDP) ist eine ökologisch-soziale Partei der politischen Mitte. Klimaschutz, Artenschutz, Gemeinwohl-Ökonomie und Abkehr vom blinden Wachstumsglauben sind ihre Kernkompetenzen. Mit über 8.000 Mitgliedern ist die ÖDP die neuntgrößte Partei Deutschlands.

Unter ihren etwa 500 kommunalen Mandaten finden sich auch viele Bürgermeister.

Die ÖDP ist seit 2014 im Europaparlament vertreten.

Die ÖDP verzichtet als erste Partei Deutschlands seit ihrem Gründungstag vollständig auf Konzernspenden, um unabhängig zu bleiben.

Pressekontakt:

Dr. Andrea Brieger

Für den Landesverband Berlin der ÖDP

Web: oedp-berlin.de

T: 0162 4604795

presse@oedp-berlin.de

www.oedp-berlin.de